

Tief betroffen nehmen wir Abschied von

# David Bassler

24. Februar 1987 – 24. April 2021

Nach seinem Bachelorstudium in Umweltingenieurwesen hat David Bassler im vergangenen Jahr das Masterstudium in Umwelt und Natürliche Ressourcen in Angriff genommen. Nun ist er plötzlich und unerwartet aus unserer Mitte gegangen. Dozierende und Studierende haben ihn als motivierten und beliebten Studenten kennen und schätzen gelernt. Seine hohe Werthaltung und sein Engagement für eine nachhaltige Welt waren ausserordentlich. So werden wir ihn in Erinnerung behalten.

Der Familie und den Angehörigen entbieten wir unser tiefes Beileid.

ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften

Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau, Rektor ZHAW

Prof. Dr. Urs Hilber Direktor Departement Life Sciences und Facility Management